

ABSTRAK

Muhammad Abdul Aziz NPM. 19420015 Skripsi: Komunikasi Interpersonal Guru dalam membina karakter Islami siswa dilingkungan SMA Muhammadiyah Ahmad Dahlan Metro Tahun Akademik 2022-2023. Skripsi ini dibimbing oleh Dr. Junaidi Songidan, M.Sos.I dan Muhammad Nur, M.Sos.I.

Komunikasi merupakan proses pertukaran informasi yang dilakukan oleh sekelompok kecil orang untuk mendapatkan sesuatu sesuai dengan keinginannya, selain itu komunikasi juga dapat digunakan sebagai alat transformasi nilai Islami yang sangat dibutuhkan dalam menciptakan masyarakat Islam di tengah-tengah perubahan sosial. Salah satu konteks komunikasi yang berkaitan langsung dengan hubungan antarmanusia adalah komunikasi interpersonal. Komunikasi interpersonal yang bersifat dialogis sangat penting dilakukan, sebab lebih efektif bila dibandingkan dengan metode yang lain. Hal ini dimaksudkan untuk memudahkan guru dalam penyampaian nasehat agama yang baik pada siswa maupun menegur ketika siswa berperilaku yang kurang baik, sehingga dengan penyampaian tersebut guru dapat membina karakter siswa dengan baik seperti halnya kebiasaan siswa dalam mendisiplinkan dirinya tentang kewajiban beribadah juga berperilaku baik. Untuk itu komunikasi interpersonal sangat berperan penting untuk membina karakter Islami siswa.

Tujuan penelitian ini adalah (1) Untuk mengetahui komunikasi interpersonal guru dalam membina karakter Islami siswa di Lingkungan SMA Muhammadiyah Ahmad Dahlan Metro. (2) Untuk mengetahui kendala komunikasi interpersonal guru dalam membina karakter Islami siswa di Lingkungan SMA Muhammadiyah Ahmad Dahlan Metro.

Metode penelitian yang digunakan adalah penelitian kualitatif dengan pendekatan fenomenologi, dan teknik pengumpulan data menggunakan wawancara, observasi, dan dokumentasi menggunakan analisis deskriptif yang respondennya merupakan guru dan siswa SMA Muhammadiyah Ahmad Dahlan.

Hasil penelitian yang dilakukan di SMA Muhammadiyah Ahmad Dahlan dapat diketahui bahwa komunikasi interpersonal untuk membina karakter Islami dilakukan dengan beberapa strategi penerapan yaitu komunikasi interpersonal guru berperan sebagai motivator, sahabat dan pembimbing dengan proses penyampaian Qoul Hikmah, Mau'izah Hasanah, Jidal.

Berdasarkan hal tersebut kesimpulan yang dapat diambil adalah Pembinaan karakter Islami di SMA Muhammadiyah Ahmad Dahlan dilakukan dengan beberapa strategi komunikasi interpersonal yang dinilai telah sesuai dengan ajaran islam namun dalam prosesnya terdapat siswa yang berhasil dibina ditandai dengan perubahan sikap dan penerapan nilai islam dalam kehidupan sehari-hari dan ada pula yang belum berhasil dikarenakan faktor latarbelakang keluarga yang kurang harmonis, lingkungan yang kurang mendukung, kebiasaan buruk yang dilakukan.

Kata Kunci : Komunikasi Interpersonal, Karakter Islami